



Environment Agency  
Richard Fairclough House  
Knutsford Road  
Warrington  
WA4 1HG

DFP Ref: EACGMLtd/01/2012  
Date of Issue: 25/01/2012  
Company issued to: Citigroup Global Markets Limited  
Project issued for: Upgrading of technological tube furnaces at the company  
"LUKOIL-Permnefteorgsintez" LLC, city of Perm, Russian  
Federation

**ARTICLE 6 KYOTO PROTOCOL TO THE UNITED NATIONS FRAMEWORK  
CONVENTION ON CLIMATE CHANGE  
WRITTEN APPROVAL OF VOLUNTARY PARTICIPATION FROM UK FOCAL  
POINT**

Citigroup Global Markets Limited has confirmed that they are a project participant in a proposed Joint Implementation project entitled "Upgrading of technological tube furnaces at the company "LUKOIL-Permnefteorgsintez" LLC, city of Perm, Russian Federation" and has requested:

- written approval of the project; and
- authorisation of participation in the proposed project

from the UK's Focal Point.

Citigroup Global Markets Limited has confirmed that it has submitted all required documents and information to the The Ministry of Economic Development and Trade of the Russian Federation.

The Environment Agency acting as the UK's Focal Point confirms that:

1. the United Kingdom ratified the Kyoto Protocol on 31<sup>st</sup> May 2002;
2. to the extent that what is mentioned in paragraphs 1 and 2 may constitute authorisation of Citigroup Global Markets Limited's participation in the above named JI project activity, and to the extent that such authorisation is required, this letter may be taken to constitute that authorisation.



In granting authorisation, the UK's Focal Point has not considered those matters that fall within the competence of:

- The Russian Federation acting as Host Party in respect of this project;
- Bureau Veritas Certification Holding SAS (BVCH), appointed Accredited Independent Entity in respect of this project; or
- The Ministry of Economic Development and Trade of the Russian Federation.

The UK does not intend to participate in any instruction regarding issuance or distribution of ERUs.

The grant of consent by the DFP should not be taken as an indication that credits arising from the relevant project will continue to be eligible for use in the EU ETS or other schemes in future. Any approval is without prejudice to future policy in relation to the inclusion of the specific type of project in JI/CDM.

Signed on behalf of the Secretary of State:

A handwritten signature in cursive script that reads "J. Bailey".

Jason Bailey,

Trading Systems Specialist, EU Emissions Trading System



Агентство по охране  
окружающей среды  
Ричард Фэйрклаф Хауз  
Натсфорд Роуд  
Варрингтон WA4 1HG

Кас. назначенного координатора: EACGMLtd/01/2012  
Дата : 25/01/2012  
Выпущен для компании: Ситигруп Глобал Маркетс Лимитед  
Выпущен для проекта: Модернизация технологических трубчатых печей в  
компании ООО «ЛУКОЙЛ-Пермнефтеоргсинтез»,  
г. Пермь, Российская Федерация

**СТАТЬЯ 6 КИОТСКОГО ПРОТОКОЛА К РАМОЧНОЙ КОНВЕНЦИИ ОРГАНИЗАЦИИ  
ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ ПО ИЗМЕНЕНИЮ КЛИМАТА  
ПИСЬМЕННОЕ ПОДТВЕРЖДЕНИЕ ДОБРОВОЛЬНОГО УЧАСТИЯ ОТ  
УПОЛНОМОЧЕННОГО ОРГАНА СОЕДИНЕННОГО КОРОЛЕВСТВА**

Компания «Ситигруп Глобал Маркетс Лимитед» подтвердила, что она является участником предложенного проекта по совместному осуществлению, имеющего название «Модернизация технологических трубчатых печей в компании ООО «ЛУКОЙЛ-Пермнефтеоргсинтез», г. Пермь, Российская Федерация» и обратилась с запросом относительно получения:

- письменного одобрения проекта и
- разрешения на участие в предлагаемом проекте

от уполномоченного органа со стороны Соединенного Королевства.

Компания «Ситигруп Глобал Маркетс Лимитед» подтвердила тот факт, что ей были направлены все необходимые документы и информация в Министерство экономического развития Российской Федерации.

Агентство по охране окружающей среды, выступающее в роли уполномоченного органа со стороны Соединенного Королевства, подтверждает, что:

1. Соединенное Королевство ратифицировало Киотский протокол 31<sup>ого</sup> мая 2002 года;
2. в той степени, в которой то, что упомянуто в параграфах 1 и 2, может

представлять собой разрешение компании «Ситигруп Глобал Маркетс Лимитед» на участие в мероприятиях вышеупомянутого проекта по совместному осуществлению, а также в той степени, в которой такое разрешение является необходимым, настоящее письмо может рассматриваться как представляющее такое разрешение.



Предоставляя разрешение, уполномоченный орган со стороны Соединенного Королевства не рассматривает тех вопросов, которые входят в компетенцию:

- Российской Федерации как Принимающей стороны в отношении настоящего проекта;
- Компании «Бюро Веритас Сертификейшн Холдинг», которая была назначена независимым аккредитованным органом в отношении настоящего проекта; а также
- Министерства экономического развития Российской Федерации.

Соединенное Королевство не намеревается принимать участие в подготовке каких-либо распоряжений, связанных с выдачей или распределением ЕСВ.

Предоставление согласия со стороны назначенного уполномоченного органа не должно рассматриваться как свидетельство того, что сертификаты, возникающие в результате выполнения соответствующего проекта, будут удовлетворять требованиям европейской Системы торговли разрешениями на выброс или какой-либо иной схемы, которая будет использоваться в дальнейшем. Все разрешения даются безотносительно будущей политики в области включения проектов определенного типа в число проектов ПСО/МЧР.

Подписано от имени Министра:

Джейсоном Бэйли,

Специалистом по торговым системам, европейская Система торговли разрешениями на выброс

Текст данного документа перевел с английского языка на русский язык переводчик

Денщиков Максим Владимирович.

Город Москва.

Второго февраля две тысячи двенадцатого года.

Я, Бибишева Амалия Романовна, нотариус города Москвы, свидетельствую подлинность подписи, сделанной переводчиком Денщиковым Максимом Владимировичем в моем присутствии. Личность его установлена.



Зарегистрировано в реестре за № 7-1036

Взыскано по тарифу: 100 руб.

Нотариус

*Бибишева*

Всего прошнуровано и  
пронумеровано  
пять листов  
и скреплено печатью

Нотариус

*Бибишева*

